



Cuba aboga por un turismo que defienda el desarrollo social



En la mañana de este lunes el Presidente de la República de Cuba y el Primer Ministro sostuvieron un encuentro en el Palacio de la Revolución con ministros de Turismo y representantes de ese sector de la región de América

Latina y el Caribe que se encuentran en nuestro país para participar en la 69 Reunión de la Comisión Regional para las Américas de ONU Turismo.

Yaima Puig Meneses, 29 de Abril de 2024

“Estamos aquí para decir a todo el mundo que a Cuba se puede venir; Cuba es uno de los países más seguros del mundo que he visitado”, afirmó Zurab Pololikashvili, secretario general de ONU Turismo, en la mañana de este lunes durante un encuentro que sostuvo el Primer Secretario del Comité Central del Partido Comunista y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, con ministros de Turismo y representantes de ese sector de la región de América Latina y el Caribe que se encuentran en nuestro país para participar en la 69 Reunión de la Comisión Regional para las Américas de ese organismo especializado de las Naciones Unidas.

Desde el Turismo podemos hacer mucho en defensa de lo social, del desarrollo sostenible, de la cultura, de la paz y de nuestros pueblos, consideró el Jefe de Estado durante el intercambio, donde también se encontraba el miembro del Buró Político y Primer Ministro, Manuel Marrero Cruz.

Todos tenemos mucho que aportar y aprender sobre nuestros países, refirió, y encuentros como los que ustedes llevarán a cabo en estos días son muy importantes también para lograr ese propósito.



Foto: Estudios Revolución

A ellos agradeció el Presidente de la República de Cuba su presencia en la Isla, porque —subrayó— en medio de “tan cruel bloqueo a que somos sometidos y la campaña de intoxicación mediática para tergiversar nuestra realidad”, que ustedes estén aquí “significa mucho para nosotros”.

Poco antes, el Primer Ministro había destacado la “gran importancia que tiene para nosotros que se decidiera realizar este evento en Cuba en medio del complejo contexto que vivimos”.

Tenemos muchos retos por delante, como también son muchos los proyectos que podemos desarrollar de conjunto, y esta es una gran oportunidad para el intercambio, valoró.

A ello se refirió también el ministro de Turismo cubano, Juan Carlos García Granda, quien recordó que es la quinta ocasión en que la Mayor de las Antillas acoge este evento, el cual es una “gran oportunidad para que puedan apreciar la realidad de nuestro pueblo y las potencialidades de la actividad turística cubana”.

García Granda comentó, además, que como parte de las actividades de estas jornadas también se estará llevando a cabo el seminario “Potenciando el Desarrollo Turístico a través de la innovación en el turismo comunitario”, un encuentro que evidencia el respaldo y la importancia que concede la Organización de las Naciones Unidas para dar mayor autonomía a los municipios.

En nuestro país, aseguró, apostamos por el desarrollo de un turismo local sostenible y son amplias las potencialidades que en ese sentido nos distinguen.



Foto: Estudios Revolución

De la amistad y el apoyo incondicional hacia Cuba habló luego Gustavo Santos, director regional para las Américas de ONU Turismo, organismo que se encarga de promover un turismo responsable, sostenible y accesible para todos. “Nuestro afecto y nuestro acompañamiento siempre para Cuba, que seamos parte de este gran equipo es un orgullo para nosotros”, señaló.

Sobre esos afectos y los históricos lazos que unen a los países de la región con la Mayor de las Antillas comentó también Carlos Andrés Peguero, viceministro de Turismo para la Cooperación Internacional de República Dominicana.

Estamos aquí —dijo— para ratificar nuestro apoyo al desarrollo del Turismo en Cuba, porque “no nos vemos como competidores, sino que nos complementamos en el trabajo y la visión de una mayor desarrollo económico para América Latina y el Caribe”.

En sus palabras los presentes compartieron diversas ideas asociadas a la necesidad de promover cada vez una mayor cooperación en el camino de construir multidestinos en la región; sobre lo mucho que hay por compartir y aprender de las realidades de cada uno de los países de la región, así como la importancia de concebir el desarrollo del turismo como un instrumento para mejorar la calidad de vida de nuestras poblaciones.

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución